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１）アンケート回収率 

 配布枚数１５０５枚 回収枚数 ５２０枚 回収率 ３４，６％ 

２）回答者の性別 

 男性１８４人 ３５％ 女性３２２人 ６２％ 白紙１４人 ３％ 

３）回答者の年齢 

 ５０代１７％ ６０代１５７人 ３０％ ７０代１２５人２４％ 

８０代 ７５人１５％    ※高齢化が進んでいる 

４）居住地域 

 中須賀 ２５％ 西原 １９％ 西町 １３％ 泉池 １２％ 

 徳常 ９％ 泉宮 ７％ 宮西 ７％ 繁本 ６％ 

５）居住年数 

 ４０年以上 ５５％ ３０年以上 １４％ 

 ※６９％の方が長年にわたりこの町で暮らしている 

６）公民館の利用 

 年に数回程度 ４３％ 月に１回程度 ６％ 

 利用したことがない ３９％  

※３９％は課題の一つである 

７）公民館を利用しない理由 

 利用の仕方がわからない ３４％ 

 関心のある講座や行事が少ない ３２％ 

 他の施設を利用していて不便を感じない １２％ 

 ※今後の課題として検討する必要がある 

８）館報「くちや」の掲載内容 

 非常に役に立つ ５％ 役に立つ ２３％ 普通である ５０％ 

 ※親しみやすくわかりやすい館報にしていくことが大切である 

９）館報「くちや」のわかりやすさ 

 非常に分かりやすい４％ 分かりやすい３１％ 普通７３％ 

１０）館報「くちや」をどの程度よんでいるか 

 毎月欠かさず、すべて読んでいる ４４％ 

 全く読んでいない ５％ 

 ※今後も関心のある記事の掲載に努めていくことが大切である 

１１）自治会活動への参加 

 役員として関わっているか活動に参加したことがある ６２％ 

 参加しない、今後も参加しない ９％ 

１２）自治会活動に参加しない理由 

 無回答 ５２％ 忙しくて参加できない ２０％ 

 関心がない ５％ 

１３）自治会情報の入手先 

 自治会発行の広報誌等 ７３％ 

 ※自治会の広報活動は活発であることが伺える 

１４）これからの自治会活動に対する要望 

 防災・子ども見守り等安心・安全 ２３％ 

 高齢者・障害者などを対象とした地域福祉に関する事 ２０％ 

 ゴミの出し方、公共の美化環境衛生に関する事 １７％ 

１５）これからの地区の自治会活動 

 今のままでよい ５０％ さらに積極的に活動 １３％ 

 ※今を維持しながら積極的な活動も望んでいる 

１６）近所付き合いや地域活動が活発である 

 そう思う、ややそう思う ５３％ 

 あまり思わない、全く思わない ３９％ 

１７）近所付き合いや地域活動に参加している 

 そう思う、ややそう思う ４２％ 

 あまり思わない、全く思わない ４７％ 

１８）困っている人を助ける仕組みができているか 

 そう思う、ややそう思う ４２％ 

 あまり思わない、全く思わない ４６％ 

１９）防犯のための目配りができているか 

 そう思う、ややそう思う ４２％ 

 あまり思わない、全く思わない ４３％ 

  

  

 

 

歴代館長一覧表 
   

  氏名 在籍期間 

初代 鈴木 朝美 昭和４５年１０月～４７年１１月 

２代 野間 英夫 昭和４７年１１月～４９年１１月 

３代 宮崎 金次 昭和５０年４月～５４年３月 

４代 近藤 義博 昭和５４年４月～５５年１月 

５代 藤村 重喜 昭和５５年２月～５７年１月 

６代 白石 繁雄 昭和５７年２月～６１年１月 

７代 新見 賢雄 昭和６１年２月～平成２年１月 

８代 竹林 敏行 平成２年２月～平成８年１月 

９代 玉 川  浩 平成８年２月～平成１４年１月 

１０代 神尾 亮吉 平成１４年２月～平成２４年３月 

１１代 平野 繁市 平成２４年４月～現在 

 

地域コミュニティ推進による地域振興策に関するアンケート集計結果 

２０）自分の町として誇りに思い愛着があるか 

 そう思う、ややそう思う ６９％ 

 ※さすがこの町に長い間生活している実感が感じられる 

２１）３世代運動会に参加 

 参加している、参加したい、できれば参加したい ４９％ 

 参加したくない ２２％ 

 ※運動会の在り方の検討が必要。高齢者が参加しやすい種目等。 

２２）３世代防災訓練に参加 

 参加している、参加したい、できれば参加したい ５８％ 

 参加したくない １２％ 

２３）校区芸能祭・文化祭に参加 

 参加している、参加したい、できれば参加したい ５５％ 

 参加したくない １５％ 分からない ２１％ 

２４）三世代交流福祉もちつき大会に参加 

 参加している、参加したい、できれば参加したい ３７％ 

 分からない ３０％ 

２５）軽スポーツ・健康教室に参加 

 参加している、参加したい、できれば参加したい ４５％ 

２６）障害者、高齢者が住みよいまちづくりの研究 

 参加したい、できれば参加したい ３１％ 

 分からない ３８％ 

◎アンケート結果をみて、まだまだ公民館としての役割の不

十分さを痛感しています。今後、色々な行事を通して地域の

皆さんに、気軽に集まってもらえる憩いの場をめざしてがん

ばっていきたいと思います。公民館に対するご意見・アドバ

イス等お待ちしていますので宜しくお願い致します。 


